

Fecha	Sección	Página
05.02.2014	Internacional	17

## Solicita Robles paciencia

ALFONSO JUÁREZ

ACAPULCO.- La Secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, pidió paciencia a los damnificados por las lluvias de septiembre pasado.

Aseguró que los recursos del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden) se están aplicando.

"No ha habido un momento en que se suspenda este proceso, estamos en eso, estamos trabajando muy fuerte para que esto se vea", dijo la funcionaria federal.

"Pido paciencia a la gente porque hay cosas que llevan más tiempo", agregó en una conferencia de prensa en la que fue cuestionada sobre la marcha de damnificados realizada ayer en la zona de la Montaña.

Por lo pronto, aclaró ante el Gobernador Ángel Aguirre Rivero que el flujo de recursos no se ha suspendido en ningún momento.

Y es que la semana pasada el Mandatario estatal aseguró en un encuentro con la bancada de diputados federales del PRD, que la Federación no había entregado recursos para la reconstrucción.

Ayer, tras la aclaración, se limitó a agradecer el apoyo del Gobierno federal y no dijo nada sobre la supuesta tardanza

Presente en la conferencia, el director del Fonden, José María Tapia, explicó además que no son 30 mil millones de pesos, sino 19 mil, los que se asignaron a Guerrero.

Ayer mismo, otro grupo de afectados por las lluvias bloquearon por más de 10 horas la carretera federal Acapulco-Zihuatanejo para exigir apoyos.

Sobre ese caso, Robles aseguró que en la zona se han entregado todas las tarjetas con recursos para adquir enseres domésticos.



Página 1 de 1 \$ 34125.00 Tam: 125 cm2